

Jahrestreffen der Deutschen Ludotheken und Spielotheken 2008 in Leipzig

Inzwischen ist es eine schöne Tradition, dass sich die deutschen Ludotheken und Spielotheken jährlich zu einem Symposium treffen. In diesem Jahr wird das Sächsische Spielezentrum Leipzig Ausrichter der Veranstaltung sein.

Unsere Symposien sind einerseits Arbeitsplattformen, gleichzeitig sollen sie aber vor allen dazu beitragen, dass sich die verschiedenen Einrichtungen kennen lernen und sich über ihre Arbeitsweisen informieren. Die Vielfalt der Arbeitsweisen ist dabei immer wieder erstaunlich, ebenso das gewaltige Engagement und die tollen Ideen, die die Einzelnen dabei einbringen. Für mich persönlich was jedes Symposium immer wieder eine große Bereicherung und Ideenshop zugleich.

Freuen würde ich mich, wenn noch mehr Einrichtungen, auch jene, die nicht Mitglied im vdsI sind oder planen, in nächster Zeit eine Ludothek o.ä. aufzubauen die Gelegenheit nutzen würden mit anderen in den Erfahrungsaustausch zu treten.

Sicher – die Anreise zum Veranstaltungsort und die Finanzierung der Teilnahme ist jedes Jahr nicht zu unterschätzen, aber andererseits versuchen die Veranstalter neben Workshops auch Geselligkeit und kulturelle Erlebnisse zu organisieren, die die Aufwendungen lohnenswert machen.

Ich würde mich freuen, wenn ich im April 2008 viele „alte“ und „neue“ Gesichter in Leipzig begrüßen könnte.

Eure Regina Bald
Leiterin der Geschäftsstelle des vdsI